



**Betreff: Blindenampel Erdbergstr./Schlachthausgasse  
Akustische Signalgeber allgemein**

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 19.9.2024 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

## Anfrage

Die Nachschau an Ort und Stelle wegen einer Anrainerbeschwerde zur Blindenampel an der Kreuzung Schlachthausgasse/Erdbergstraße hat ergeben, dass das Signal bei der Grünphase ein extrem lautes metallisches Klicken ist. Die Anmeldebox ist blau und länglich (im Gegensatz zu anderen eher quadratischen und beigen oder orangenen Boxen).

Außerdem ist bekannt, dass derartige Boxen heuer extrem oft mutwillig beschädigt worden sind.

Es stellt sich daher die Frage:

- 1) Konnte dem Beschwerdeführer geholfen werden, wenn ja wie sahen die Maßnahmen genau aus, wenn nein, warum nicht?
- 2) Gibt es Unterschiede nach Bauart und Lautstärke, welche der Anmeldeboxen für das akustische Blindensignal beschädigt werden?